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Abstract (en)
The device (10) has a rotating application roller (20), contained within a closed container (12) holding the coating mass (27), so that a coating mass
layer is formed around the roller periphery, against which the material web (30) is pressed via a pressure roller (35) fitting through an opening in the
container, provided by separation of 2 cooperating cover sections (13,14). An independent claim for a filter cigarette manufacturing machine is also
included.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Einrichtung (10) zum Auftragen einer fließfähigen Masse (23, 27) auf eine bewegte Materialbahn (30), insbesondere
zum Auftragen von Leim (23, 27) auf eine Bahn aus Papier, mit einer umlaufenden, an ihrem Umfang eine aus einem Vorratsbehälter entnommene
Masseschicht mitführende Auftragswalze (20) und einem die Materialbahn (30) in einer Arbeitsposition gegen die Auftragswalze (20) drückenden
Andruckmittel (35, 36). Die Einrichtung (10) wird dadurch weitergebildet, dass die Auftragswalze (20) in einem schließbaren Gehäuse (12)
aufgenommen ist. Eine alternative Weiterbildung besteht darin, dass eine Temperiereinrichtung für die fließfähige Masse (23, 27) und/oder die
Auftragswalze (20) vorgesehen ist. <IMAGE>
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